Städtische Einwohnerversammlung durchgesetzt!

Eure Mühe bei den Demos hat sich ausgezahlt: Der Stadtrat ist endlich unserer Forderung nach einer offiziellen Einwohnerversammlung zur Zukunft unserer Königsbrücker Straße nachgekommen. Trotzdem droht weiter ganz akut der Ausbau zu einer vierspurigen Trasse.

Sagen wir dem Stadtrat was WIR wollen:

- vierspurige Trasse verhindern
- stadtteilverträglich sanieren



einwohnerversammlung!

Freitag, den 17.01. um 17 Uhr Kulturrathaus, Königstraße 15

www.koenigsbruecker-muss-leben.de